

# Antrag Nr. 18-O-20-0030

## SPD

---

### **Betreff:**

Fußgängerquerung Hunsrückstraße  
- SPD -

### **Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob eine Fußgängerquerung im Bereich der Hunsrückstraße/Höhe San-Sebastian-Platz eingerichtet werden kann.

### Begründung:

Es ist zu beobachten, dass sehr viele Bürgerinnen und Bürger die Hunsrückstraße in Höhe des San-Sebastian-Platzes überqueren, um auf der anderen Seite weiter zu den Einkaufsmärkten im Ostring oder zum Obststand auf dem Parkplatz der Gaststätte Wiesengrund zu gehen. Durch die hohe Verkehrsbelastung ist eine Querung der Hunsrückstraße an dieser Stelle, gerade auch für ältere Menschen, nicht ungefährlich. Zumal die zulässige Höchstgeschwindigkeit für Kraftfahrzeuge in der Hunsrückstraße bei 50 km/h liegt.

Damit es nicht früher oder später an dieser Stelle zu einem Unfall mit Beteiligung von Fußgängern kommt, möchten wir daher den Magistrat bitten, die Situation durch die Einrichtung einer Fußgängerquerung zu entschärfen.

Dr. Gerhard Uebersohn  
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Wiesbaden, 08.06.2018